

## Schöne Tradition

Seit vielen Jahren lädt die Hungerfeldschule kurz vor Weihnachten alle Kinder und Eltern zu ihrem traditionellen Weihnachtssingen auf den Schulhof ein.

Bei milden Temperaturen, aber weihnachtlicher Beleuchtungen, wurden die Besucher zu abendlicher Stunde mit einem tollen Programm und leckerer Verköstigung verwöhnt.

Kinder aus den beiden Chören stimmten Weihnachtsliedern an, Schüler aus der 3a und dem Ganztagesbetrieb präsentierten weihnachtliche Tänze und auch der Zirkus Abbracci heizte mit seiner Feuershow ein.

Ebenso wurde Nele Schaum als Siegerin des erstmalig durchgeführten Malwettbewerbs für die schulische Weihnachtskarte geehrt. Im Anschluss an das kurzweilige Programm wurden alle Gäste mit warmem Essen und heißen Getränken versorgt, so dass ein gemütliches und schönes Beisammensein von Eltern, Kindern und Lehrern genossen wurde.

Wie auch im letzten Jahr, verkauften Schüler des Projekts „Kinder dieser Welt“ Plätzchen, Engel und Weihnachtskarten, um den Erlös der Flüchtlingshilfe Öhringen zu spenden. Ein rundum gelungenes Fest, das wunderbar auf die Feiertage einstimmte.